
2024 年 10 月 18 日 
観光振興課 

 

淀川クルーズ FESTIVAL「トレインマーケット宇治」 

 
 概要 

大阪・関西万博の６ヶ月前イベントの一環として京阪電鉄宇治駅をお借りして「トレインマーケ
ット宇治」を開催することとなった。イベントは宇治駅の第１番線に４両の列車を留め、車内やホ
ーム上で特産物や特産品、大阪・関西万博 PR、各市町の観光 PR などを実施、４市連携を含めお
茶の京都 DMO さまにもご協力を頂き 15 店舗さまのご出店を賜り実施した。 

 
 開催日時 

2024 年（令和 6 年）10 月 13 日（日） 営業時間：11 時 00 分から 15 時 00 分まで 
 
 参加店舗 ※４市連携と沿川市町の久御山町、お茶の京都 DMO から宇治田原町・南山城村 

・久御山町 ・八幡市 ・伏見小売酒販組合 ・道の駅 南山城 ・宇治田原町 永谷園 
・京都府 万博地域交流課 ・異食家 STYLE よっしゃん ・アトリエルージュ ・宇治市観光協会 
・宇治市植物公園 ・菓寮伊藤軒 ・全国農業協同組合連合会 ・久保田養蜂場 ・岩井製菓 
・京阪電鉄（記念写真） 

 
 来場者数 ※京阪電鉄自動改札機（乗車・降車）・入場証 

改札：1,077 人 集札：1,651 人 入場証：659 枚 合計：3,387 人 
 
 各出店者（写真） 

京都府 万博地域交流課               岩井製菓 
 
 
 
 
 
 
 
           伏見小売酒販組合               宇治田原町（永谷園） 

   
 
 



  宇治田原町（永谷園）      全国農業協同組合連合会      道の駅 南山城 
 
 
 
 
 
 
 
    久保田養蜂場         アトリエルージュ      異食家 STYLE よっしゃん 
 
 
 
 
 
 
 

八幡市（ヤワタカラ）        菓寮伊藤軒          宇治市観光協会 

 
 
 
 

久御山町（産業売込み隊）      宇治市植物公園            外観 
 
 
 
 
 
 
 

外観 
 
 
 
 
 
 
 



 出店者さまからのアンケートについて（※抜粋） 
1. イベントの満足度を教えてください。 
 ・満足：５ ・やや満足：０ ・どちらともいえない：０ ・やや不満：１ ・不満：０ 
2. 満足度の回答理由についてお教えください。 
 ・沢山の方が来店あり、当店を知っていただく事ができた。 
 ・お客様が 1 両目の入り口から乗り込んで、車両内を移動しながら最終車両の 4 両目まで行か 

れる、また反対の 4 両目から 1 両目へと移動されるなど、電車ならではの人の流れが完成さ 
れていた。 

3. 次回のイベント開催に向けて、改善点や時季や曜日、時間帯などをお聞かせください。 
（改善点等） 
・お子様連れなど、ご家族での来場が多かったと思います。電車とホームの間がとても気にな 

りました。板などカバーをしていただければと思います。 
    ・お客様が分かりやすく車両の地図があった方が良いかと。 

（開催時季・曜日・時間帯） 
・梅雨および猛暑の時期を避けた土日祝 
・時間帯は、あと１時間ほど長くても良かったと思います 
・時季は春のさくらや秋の紅葉時季、今回は茶づなでもマルシェがあり賑わっていた 

4. 同じようなイベントが開催された場合、どの程度参加したいか、お聞かせください。 
・参加したい：５ ・予定が合えば参加したい：１ ・どちらともいえない：０   
・参加したくない：０ 

5. 前問の回答で「参加したい・予定が合えば参加したい」と回答した方にお伺いします。 
・出店料を払っても参加したい：1 ・予定が合えば出店料を払っても参加したい：1 
・出店料による：４ 

6. イベントへのご意見やご感想がありましたら、お聞かせください。 
・運営のスタッフも沢山いて、荷物運びの手伝いやお客様への声掛けもあり、イベントを盛り 

上げていただいたので、とても良かったです。 
・お誘いいただきましてありがとうございました。おかげさまで、完売して、初めての方にも 

たくさん買っていただいてうれしく思います。お客様が「毎年やってるの？」「ＪＲ宇治駅の 
マルシェとは違うの？」とかなりの関心をもっておられました。地元の方が楽しみにしてお 
られたという印象です。さらなる客数をのぞむなら、他の駅でも同時にマーケットを開催し、 
途中下車してお買い物、食べるスペースがあってもうれしいです。桃鉄みたいにスゴロクの 
スタンプラリーも楽しいと思います。 
電車好きの方がもっと来られると思っていました。京阪電車の限定品等その日しか手に入ら 
ないものの販売とか、ノベルティグッズとかがあったら電車好きのお客様が増えそうです。 

以上 


